
 

 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Pierre-
Boucher, tenue à Boucherville le 20 octobre 2015. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Directrice : Sylvie Fournier  
Personnel enseignant: Élizabeth Cléroux, Geneviève Darveau et  
 Josyanne Charron 
Personnel de soutien : Andréanne Barrette  
Service de garde : Annie Bergeron 
Membres parents :  Annie-Claude Bibeau, Sandra Gill, Stéphane Lapierre, 

Sonia Jobin et Annick Ménard-Cheng 
    
Membres du public :   Aucun  
   

     
1. Accueil et ouverture de l’assemblée  

 Madame Sandra Gill ouvre la séance à 19 h 01. 
 

2. Nomination d’une secrétaire 
 Madame Elizabeth Cléroux fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour modifié est proposée par Annick Ménard-Cheng, 
appuyée par Stéphane Lapierre. 

 
  La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
Ordre du jour 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Adoption du procès-verbal de la séance du 29 septembre 2015 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 29 septembre 2015  
6. Parole au public 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

7.1. DÉCISION 
7.1.1. Rapport annuel 
7.1.2. Activités éducatives -  modification 2015-2016 
7.1.3. Politique alimentaire - dérogation 
7.1.4. Chaîne humaine  

7.2. INFORMATION 
7.2.1. Parole à la Présidente 
7.2.2. Parole aux enseignantes 
7.2.3. Parole à la technicienne du service de garde 
7.2.4. Parole à la représentante du personnel de soutien 
7.2.5. Parole à la direction 
7.2.6. Parole à la représentante au comité de parents 

8. VARIA 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 29 septembre 2015  
 Il est proposé par Josyanne Charron et appuyé par Sandra Gill d’adopter 

le procès-verbal de la séance du 29 septembre 2015 tel que déposé. 
 
CE-2015-2016-07  La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

 
5. Affaires relatives au procès-verbal du 29 septembre 2015 

  Les règles de régie interne ont été reçues par les membres. 
Pour le montant de 2 400$ alloué par le gouvernement si l’école s’engage 
à dépenser 800$ aura lieu. Mme Fournier fera le suivi sous peu. 



Projet LEAD : une conférence de presse aura lieu à l’école ce jeudi 22 
octobre, en après-midi. La ministre de la Justice et la procureure des 
poursuites pénales seront présentes, ainsi que des dignitaires étrangers.  

 
6. Parole au public 

    Pas de public. 
   
 

7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
 

7.1 DÉCISION  
 
7.1.1 Rapport annuel 
Mme Fournier vient de finaliser le propre et le distribue aux 
membres, afin que le rapport annuel du conseil d’établissement de 
2014-2015 soit approuvé par le conseil.  
 

CE-2015-2016-08  Annie Bergeron propose l’adoption rapport annuel du conseil 
d’établissement de 2014-2015, appuyée par Sonia Jobin. 

 
7.1.2 Activités éducatives – modification     
La nouvelle proposition est ajoutée en annexe.    

  
CE-2015-2016-09 Les modifications aux activités éducatives sont proposées 

par Geneviève Darveau et appuyées par Annick Ménard-Cheng. 
     

      7.1.3 Politique alimentaire- dérogation 
Proposée pour les événements suivants : Halloween, Noël, 
Carnaval, Saint-Valentin, Pâques et activité de fin d’année pour 
l’ensemble de l’école par Stéphane Lapierre, appuyée par 
Elizabeth Cléroux. 
 
Mme Fournier propose que le fonds à destination spéciale soit 
utilisé pour ces collations spéciales. Elles seront destinées  
l’ensemble des élèves de l’école, aux occasions ciblées ci-haut. 
Elle demande la permission des membres de l’utiliser dans ces 
occasions.  
 

CE-2015-2016-10 Cette proposition est proposée par Annie-Claude Bibeau, appuyée 
par Annie Bergeron.  

          
      7.1.4 Chaîne humaine 
      Les membres sont satisfaits de la participation de la chaine du 1er 
      octobre, compte tenu du peu de temps de préavis. La prochaine  
      fois, il faudra éviter que la chaine ne passe par la cour d’école, car 
      les enfants qui ne sont pas accompagnés de leurs parents ne  
      Ne peuvent pas participer. C’est une question de sécurité. Pour le 
      courriel visant à inviter les parents, il faudra clarifier l’intention de la 
      chaîne humaine et préciser la nature volontaire de cette initiative. 
       
      Sandra Gill propose au conseil d’établissement de transmettre un 
      nouveau courriel aux parents pour les inviter à la chaîne humaine 
      du 2 novembre. 

 
CE-2015-2016-11 La proposition de chaîne humaine est proposée par Sandra Gill et 

appuyée par Stéphane Lapierre. 
  

  
7.2 INFORMATION 

     
7.2.1 Parole au président 

Sandra Gill n’a rien à ajouter pour aujourd’hui. Elle nous a 
fait part d’un courriel reçu concernant les chaînes humaines 
et la diffusion de l’invitation aux parents. Elle a clarifié le 
tout auprès du parent en question. 

    
7.2.2 Parole aux enseignantes 

Les activités qui ont eu lieu dans l’école se sont bien 
déroulées.  



7.2.3 Parole à la technicienne au SDG 
      Tout va bien et les activités vont bon train. Les activités du 
      midi débuteront à la mi-novembre, compte tenu de  
      l’ajustement aux nouvelles heures du dîner.  

 
Pour ce qui est du nouvel horaire (deux dîners), le bilan est 
positif. Pour l’activité de soccer inter-école, elle n’aura pas 
lieu cette année compte tenu des sommes demandées aux 
parents.  
 
En ce qui concerne le nouveau service de traiteur (École de 
Mortagne), le bilan est positif, que ce soit au niveau de la 
qualité des aliments, de la quantité et de l’emballage. Les 
jeunes qui participent à la confection des repas vivent une 
expérience exceptionnelle. En somme, l’expérience est très 
positive. Cependant, quelques points suscitent des 
questions, comme le processus de commandes et le peu 
de repas chauds offerts. C’est une période d’ajustements.  
 
Annie présente la proposition des activités des journées 
pédagogiques qui doivent être approuvées par le conseil 
d’établissement.  
 

CE-2015-2016-12  La proposition est proposée par Sonia Jobin, appuyée par 
Stéphane Lapierre.  

 
7.2.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 

      Rien à ajouter. Tout va bien. 
 

 
7.2.5 Parole à la direction 

      Mme Fournier mentionne la participation de nos élèves au 
     cross-country et les félicite. 

  
 Mme Fournier souligne l’efficacité d’Annie Bergeron, 

Nathalie Tessier et Elizabeth Cléroux dans leur intervention 
auprès d’un élève lors d’une réaction allergique sévère.  

 
 Nous avons reçu des billets de théâtre de la ville de 

Boucherville à faire tirer. Mme Fournier suggère de les faire 
tirer parmi les parents bénévoles de l’école intéressée. 

 Pour les formations du CE, Mme Fournier a procédé aux 
inscriptions des membres intéressés. 

 
 Pour les sorties dans le milieu, il est proposé d’autoriser les 

sorties à pied ou à vélo dans l’environnement immédiat de 
l’école. La proposition est proposée par Annie-Claude 
Bibeau, appuyée par Annie Bergeron. 

 
 On poursuit l’activité de la Caisse scolaire pour cette 

année.  
      

7.2.6 Parole à la représentante du comité de parents 
     L’AG annuelle a eu lieu le 8 octobre dernier. Annick  
     Ménard- Cheng n’avait pas reçu la convocation et n’y a  
     donc pas assisté. Ils ont procédé à l’élection des membres. 
     La prochaine réunion aura lieu le 29 octobre prochain. 

 
8. VARIA 
 Aucun point. 

  
9. Levée de l’assemblée 

CE-2015-2016-13 L’ordre du jour étant épuisé, la levée de l’assemblée est proposée par 

Annick Ménard-Cheng à 20 h 36 et appuyée par Geneviève Darveau. 
   
 

    ___________________             ____________________ 
    Sylvie Fournier, directrice  Sandra Gill, présidente 

www.csp.qc.ca 


